

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok B				
1	Seni Budaya	80	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami keunikan gerak dan kreasi berdasarkan unsur pendukung tari dan Memahami unsur, prinsip, tehnik dan prosedur berkarya
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami penyusunan program pengembangan komponen kebugaran jasmani dan Memahami variasi dan kombinasi gerak
3	Informatika	80	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Kerajinan dari bahan kayu, bambu dan rotan, cukup kemampuan dalam Instalasi Listrik rumah tangga
4	Bahasa Daerah	77	B	Memiliki kemampuan baik dalam Teks Drama tradisional, cukup kemampuan dalam Aksara Jawa

C. KETERAMPILAN

Ketuntasan Belajar Minimal 65

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menghafalkan doa Syahadat Iman., cukup keterampilan dalam Menyusun doa permohonan untuk kerukunan hidup beragama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	B	Memiliki keterampilan baik dalam Merancang dan melakukan penelitian, cukup keterampilan dalam Memaparkan penerapan bentuk dan kedaulatan negara
3	Bahasa Indonesia	70	C	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyampaikan teks rekaman percobaan di depan umum, perlu dimaksimalkan keterampilan dalam Menyampaikan teks cerita pendek di depan umum
4	Matematika	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyelesaikan masalah dengan bilangan berpangkat dan akar, cukup keterampilan dalam menyajikan fungsi kuadrat menggunakan tabel dan grafik
5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan data perkembangbiakan tumbuhan, cukup keterampilan dalam Menggambar alat reproduksi manusia
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan pengaruh interaksi antar ruang berbagai bidang, cukup keterampilan dalam Menampilkan Kondisi geografis dan potensi SDA benua-benua
7	Bahasa Inggris	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyusun teks interaksional mengenal ucapan selamat, cukup keterampilan dalam Menyusun teks interaksional mengenal memberi meminta informasi
Kelompok B				
1	Seni Budaya	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memahami perbedaan seni rupa, cukup keterampilan dalam Memahami bentuk urutan dalam seni tari
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	B	Memiliki keterampilan baik dalam Melalui permainan sepak bola, cukup keterampilan dalam Melalui gerak jalan, lari lempar dan lompat
3	Informatika	91	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat desain konstruksi instalasi listrik rumah tangga, cukup keterampilan dalam Merancang, membuat kerajinan dari bahan kayu, bambu dan rotan
4	Bahasa Daerah	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan kerangka teks laporan hasil observasi, cukup keterampilan dalam Nggawe kerangka pidhato

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
65	< 65	65 - 76	77 - 88	89 - 100

D. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1			
2			
3			
4			

E. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

F. KETIDAKHADIRAN

Sakit	0	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	4	hari

G. CATATAN WALI KELAS

Selalu berusaha untuk mematuhi tata tertib sekolah dan patuh terhadap Guru. Selalu berusaha untuk mandiri dan tepat waktu dalam mengerjakan tugas. Diharapkan dapat meningkatkan komitmennya untuk lebih serius saat mengerjakan tugas dan tidak mudah menyerah.

H. TANGGAPAN ORANGTUA/WALI

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Malang, 19 Desember 2020
Wali Kelas,

SRI UTARINGSIH, S.Pd
NIP. 1013 / YK

